



# 矢川の里

## No. 8

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

### 第16回 大洲市駅伝大会に出場しました！！

11月24日(日)大洲市立喜多小学校を中継する堤防コース(女子：1区3km、2~5区2kmの全長11km。男子：5区間各3kmの全長15km)において、第16回大洲市駅伝大会が開催されました。新人大会、文化祭や期末テストなど様々な学校行事が続く中で、選手たちは限られた時間の中で真剣に練習に取り組みました。大会当日は、全員が『チーム新谷』としての自覚と責任を持ち、最後まで持てる力を発揮して力走したり、精一杯応援したりしました。結果は、女子は見事1位となり、男子も6位と健闘しました。また、女子は1区から5区の選手全員が区間賞を獲得し、2区の菊K・Nさんは区間新記録を更新しました。駅伝メンバーの皆さん本当にご苦労様でした。また、応援していただいた皆様、ありがとうございました。

<大洲市駅伝メンバーと結果>

男子チーム：6位(57分56秒)

- 1区 1年 M・Tくん(10分43秒)
- 2区 3年 Y・Rくん(11分10秒)
- 3区 2年 T・Tくん(11分43秒)
- 4区 1年 U・Tくん(11分32秒)
- 5区 3年 K・Yくん(12分48秒)
- 補員 3年 M・Sくん
- 2年 I・Tくん
- 2年 N・Jくん

女子チーム：1位(45分08秒)

- 1区 1年 I・Hさん(12分07秒 区間賞)
- 2区 3年 K・Nさん(7分54秒 区間賞・新)
- 3区 3年 H・Sさん(8分07秒 区間賞)
- 4区 1年 T・Hさん(8分35秒 区間賞)
- 5区 1年 T・Mさん(8分25秒 区間賞)
- 補員 2年 H・Yさん



### 生徒会役員改選選挙を行いました！

12月5日(木)に、生徒会役員改選のための立会演説会と全校生徒による投票が行われ、令和7年の新生徒会役員を選出しました。12月2日(月)から、朝の登校時間に合わせた正門前でのあいさつ活動や朝の会の学級訪問など、様々な場面で選挙活動を行ってきました。立会演説会では、13名の立候補者が推薦者とともに全校生徒に自分自身が掲げた公約を訴えました。投票の結果、2年生から生徒会長にH・Tくん、生徒会役員にN・Jくん、K・Sさん、Y・Hさん、1年生からO・Iくんの計5名が選出され、2学期末に生徒会役員として任命されます。新たなリーダーとして、先輩方が築いてきたこの新谷中を、さらに自分たちらしく輝かせて欲しいと思います！頑張れ、新生徒会役員!!



選挙活動



立会演説の様子



投票



## 大洲市学校体育会より表彰されました！

12月6日（金）新谷コミュニティセンターにおいて、大洲市学校体育会評議員会が行われ、本年度学体関係の大会で活躍した生徒の表彰が行われました。本校からは水泳競技で活躍した3年生のK・Nさんが、第76回愛媛県中学校総合体育大会100m背泳ぎ第1位（記録：1分06秒69）、第62回四国中学校総合体育大会100m背泳ぎ第1位（記録：1分06秒87）、200m背泳ぎ第2位（記録：2分26秒86）の3種目で入賞したすばらしい成績が認められ、優秀選手賞を受賞しました。

おめでとうございます！

卒業後もより一層活躍されますことを期待しています。



## 人権・同和教育参観日を行いました！

12月7日（土）に、人権・同和教育参観日を行いました。道徳や学活の参観授業後に人権委員会による人権集会、海外派遣発表、一般社団法人「地球の上に生きる」代表理事の中矢 匡先生を講師にお招きしての講演会を行いました。人権集会では、各クラスの代表が人権標語を発表し、講演会では、世界80か国以上を回られた中矢先生の体験に基づく命の大切さを話されました。生徒一人ひとりが、日頃の学校生活や家庭での言動を見直し、人権の大切さ、命の尊さについて改めて真剣に考える良い機会となったようです。参加していただいた保護者の皆様ありがとうございました。

<集会で発表した人権標語>

1年	K・Yくん	毎日の そのあいさつで つながる輪
2年	N・Rさん	見つけよう みんなが喜ぶ 愛言葉
2年	H・Nさん	思いやり 愛を深める やさしさだ
2年	I・Nくん	その人権 超えてしまえば 消えぬ傷
3年	N・Mさん	寄り添って 相手の気持ちを 一番に



1年A組



1・2組



2年A組



3年A組



人権集会



海外派遣発表



講演会



## いよいよ冬休み！目標のある生活設計を！！

早いもので、12月25日（水）は、第2学期終業式です。そして、いよいよ冬休みに突入します。生徒の皆さんは、今年の冬休みはどのように過ごしますか。今のうちから冬休みに向けての目標や生活設計をきちんと立てて迎えて欲しいと思います。3年生は進路の自己実現に向けて、2年生は3年生からのバトンを引き継ぎ最高学年としての準備を、そして、1年生は中堅学年としての自覚を持ち新入生を迎える準備をしておきましょう。13日間の冬休みを有意義なものとするために、一日一日を大切に、計画的な生活を送りましょう。また、家族や地域の一員として、自分にできることを進んで行いましょう。

ご家庭でも、充実した冬休みが送れるよう、規則正しい生活、デジタル機器の活用の仕方、学習時間の確保やお手伝いについてなど、ぜひ話し合ってみてください。

